

Los Rosarios en Mengíbar. En la "Madrugá".. munir.

16 de septiembre de 2012

Llega septiembre y en la "madrugá" del sábado al domingo, se escucha, por las calles de Mengíbar, los tradicionales "Rosarios".

Este año, como novedad, la Coral "Ossigi" ha acompañado en esta noche, a la Cofradía de Nuestro Padre Jesús, a "munir" en ese recorrido que se hace por los domicilios de los diversos hermanos que forman la cofradía. Yo, como director de la coral Ossigi, hacía años que quería armonizar estos bellos cantos que se hacen en Mengíbar para que, si es posible, sonaran aún mejor. Bien, pues el año pasado, después de crear y armonizar las voces, se ofreció a otra cofradía lo que se ha hecho este año ,la cual rechazó el ofrecimiento. Tendrían sus razones.

Nuestra idea era acompañar cada año a una cofradía diferente por lo que al no poder ser el año pasado, por el motivo antes expuesto, este año el ofrecimiento se le ha hecho a la Cofradía de Nuestro Padre Jesús que aceptó encantada el deseo de acompañarlos en esta noche a "munir", por lo que se pudo realizar lo que pueden ver en las fotos y también ver y escuchar el el vídeo realizado.

Agradecer a Emilia Hoyo y a Juan José Cárdenas (hijo), la realización de las fotos y, como no, agradecer también a Antonio Polaina la grabación de los vídeos.

También agradecer a la Cofradía, y en especial a las personas que nos acompañaron en esta noche, la atención para con todos nosotros

Os dejo dos galerías de fotos realizadas con dos cámaras diferentes, así como un vídeo del evento.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [VÍDEO](#)